

Zeitschrift: Schweizer Frauenblatt : Organ für Fraueninteressen und Frauenkultur
Herausgeber: Bund Schweizerischer Frauenvereine
Band: 15 (1933)
Heft: 12

Heft

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 03.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Schweizer Frauenblatt

Organ für Fraueninteressen und Frauenkultur
Offizielles Publikationsorgan des Bundes Schweizer Frauenvereine

Abonnementpreise: Für die Schweiz per Post jährlich Fr. 10.30...

Verlag: Gemeinnützige Schweizer Frauenblatt, Zürich
Sofortiger Ankauf: Publikation Nr. 28...

Insertionspreis: Die einpfeilige Sonderpreisliste oder auch deren Raum 30 Sp. für die Schweiz, 60 Sp. für das Ausland...

Wochenchronik

Schweiz

Außenpolitische Angelegenheiten standen in dieser Woche im Vordergrund der Diskussion. Wie im üblichen Mittel Europa hat man sich auch bei uns abgefunden zu den neuen Verhältnissen im großen nördlichen Nachbarlande eingeschaltet...

Eine Konferenz der schweizerischen Delegierten der Weltfriedenskonferenz findet im Berner Hotel de Ville statt...

Autland

Die Italiener haben den politischen Erben des Duce von Mussolini bei der Wahl zum Reichspräsidenten gewählt. Der Reichspräsident wird von den Italienern als eine Art Staatsoberhaupt betrachtet...

Der Monat Mai

Erzählung von Berthe Kolbmeier

(Fortsetzung)

In einem Januarmorgen erhielt sie einen großen Almenstock. Es waren Christinen in böhden Büschen. Die Sendung war einig von der Wittib Marie Georgs begleitet...

Johann seine Arbeit unter dem Präsidium Goeßling im Bau der Kroll-Oper. Die jüngere glanzvolle Umwandlung aber nicht darüber unglücklich...

Die Abtreibung und der Entwurf zum Eid. Strafgesetz

Sie von den Berner Akademikerinnen, dem Berner Frauenrechtvereine, der Berner Gesellschaft für Frieden und Freiheit und der sozialistischen Frauen der Stadt Bern...

Ermächtigungsgesetz soll für vier Jahre in Kraft treten und kann vorher nur dahinfallen, wenn die Reichsregierung durch eine andere abgelöst wird...

Schwangerschaftsunterbrechung verbleiben können, wenn ihnen der Weg zur Unterbrechung des Lebens selbst in das Leben der Frau und der Mutter immer noch verperrt wird...

In ganz vortrefflicher und eingehender Weise wurde die rechtliche Seite, d. h. die Geschichte der gesetzlichen Behandlung und Regelung der Abtreibung durch die verschiedenen kantonalen Strafgesetze und durch den Entwurf zum Eid. Strafgesetz von Frau...

chaft nicht ertragen zu können glauben, aber denen eine rohe Umgebung den Mut zur Mutterpflicht geraubt hat. Die radikale Lösung des Problems würde eben dann darin bestehen, daß solche Zustände geschaffen würden, daß die Schritte des Strafrechtsamtes übergründet, begünstigt Frau hätte die schweren Strafbestimmungen des Entwurfs für die Initiatoren zur Abtreibung, sowie die durch den Entwurf vorgesehene Strafe für den gewissenlosen Verführer, der die Verführung mittellos im Sinne läßt...

Die Abtreibung und der Entwurf zum Eid. Strafgesetz. Schwangerschaftsunterbrechung verbleiben können, wenn ihnen der Weg zur Unterbrechung des Lebens selbst in das Leben der Frau und der Mutter immer noch verperrt wird...

Drächte eine Steuererweigerung der französischen Frauen dem französischen Staate eine wirklich empfindliche Einbuße?

Zu dieser Frage, die sich auch unsere Leserinnen schon gestellt haben werden, bringt die heutige 'Französisch' interessante Zahlen bei. Im Jahre 1931 waren von der französischen Industrie und dem französischen Gewerbe zusammen nahezu 15 Milliarden direkte Steuern bezahlt worden...

Erinnert sich nicht, daß sie niemals solche Augen gesehen hatte. Dann sagte sie sich, was diese Augen wohl vor ihr schon betrachtet hätten. In diesem Augenblick behagte der junge Mann die benachbarte Wand. Es hing dort einige Aufhängebilder. Sie für die menschliche Körper kein Geheimnis hatte, blühte ebenfalls dort hin, indem sie die Genusshierarchie der anatomischen Einzelheiten prüfte, aber was suchte er dort?

Erinnert sich nicht, daß sie niemals solche Augen gesehen hatte. Dann sagte sie sich, was diese Augen wohl vor ihr schon betrachtet hätten. In diesem Augenblick behagte der junge Mann die benachbarte Wand. Es hing dort einige Aufhängebilder. Sie für die menschliche Körper kein Geheimnis hatte, blühte ebenfalls dort hin, indem sie die Genusshierarchie der anatomischen Einzelheiten prüfte, aber was suchte er dort?

Erinnert sich nicht, daß sie niemals solche Augen gesehen hatte. Dann sagte sie sich, was diese Augen wohl vor ihr schon betrachtet hätten. In diesem Augenblick behagte der junge Mann die benachbarte Wand. Es hing dort einige Aufhängebilder. Sie für die menschliche Körper kein Geheimnis hatte, blühte ebenfalls dort hin, indem sie die Genusshierarchie der anatomischen Einzelheiten prüfte, aber was suchte er dort?

Erinnert sich nicht, daß sie niemals solche Augen gesehen hatte. Dann sagte sie sich, was diese Augen wohl vor ihr schon betrachtet hätten. In diesem Augenblick behagte der junge Mann die benachbarte Wand. Es hing dort einige Aufhängebilder. Sie für die menschliche Körper kein Geheimnis hatte, blühte ebenfalls dort hin, indem sie die Genusshierarchie der anatomischen Einzelheiten prüfte, aber was suchte er dort?

Erinnert sich nicht, daß sie niemals solche Augen gesehen hatte. Dann sagte sie sich, was diese Augen wohl vor ihr schon betrachtet hätten. In diesem Augenblick behagte der junge Mann die benachbarte Wand. Es hing dort einige Aufhängebilder. Sie für die menschliche Körper kein Geheimnis hatte, blühte ebenfalls dort hin, indem sie die Genusshierarchie der anatomischen Einzelheiten prüfte, aber was suchte er dort?

Erinnert sich nicht, daß sie niemals solche Augen gesehen hatte. Dann sagte sie sich, was diese Augen wohl vor ihr schon betrachtet hätten. In diesem Augenblick behagte der junge Mann die benachbarte Wand. Es hing dort einige Aufhängebilder. Sie für die menschliche Körper kein Geheimnis hatte, blühte ebenfalls dort hin, indem sie die Genusshierarchie der anatomischen Einzelheiten prüfte, aber was suchte er dort?

